
REQUERIMENTO Nº 42/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre a quilometragem percorrida diariamente pelos ônibus da
empresa Auto Viação Suzano, no que concerne ao itinerário realizado em estradas rurais
sem pavimentação asfáltica deste Município

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa de
Leis informações sobre a quilometragem percorrida diariamente pelos ônibus da empresa
Auto Viação Suzano, no que concerne ao itinerário realizado em estradas rurais sem
pavimentação asfáltica, especificando a quilometragem percorrida em cada estrada sem
pavimentação deste Município.

 

JUSTIFICATIVA

 

O presente pedido se faz necessário em razão das diversas reivindicações dos munícipes
quanto à prestação de serviço de transporte público municipal pela empresa Auto Viação
Suzano, principalmente nas estradas sem pavimentação asfáltica.

Dessa forma é importante o envio de informações que esclareçam qual a quilometragem
percorrida por dia em cada uma das estradas sem pavimentação, constantes no itinerário da
empresa Viação Suzano.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 1o de março de 2023.
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JOSIAS BARRETO MENDES

Vereador


